

La formation des dirigeants

En parallèle du groupe de travail sur la valorisation du bénévolat, la formation des dirigeants est un second point important. Combien de parents, en catégorie Jeunes, ont refusé de s'investir parce qu'ils n'y connaissent pas grand-chose. Combien de fois avons-nous galéré pour trouver un volontaire pour arbitrer ou faire la touche parce que « je ne sais pas faire »...

Si nous voulons attirer de nouveaux dirigeants, mais aussi conforter les dirigeants présents dans leur rôle, nous devons leur donner les moyens de remplir leur fonction tout au long d'une saison sans être pris de court.

Nous devons déterminer ensemble les besoins en formation dans vos clubs, organiser la mise en œuvre locale des programmes existants, créer les formations manquantes, prévoir le rafraichissement des connaissances pour les bénévoles en place.

Nous devons aussi travailler sur les outils, quels sont les moyens manquants dans les clubs, comment pouvons-nous les aider à y accéder ?

Ce groupe de travail a donc pour objectif de déterminer les besoins en formation pour les dirigeants dans l'activité sportive ou extra-sportive de leur association, et de réfléchir aux moyens et formes possibles pour assurer ces formations.

Merci de nous communiquer par retour le nom des licenciés de votre club intéressés par le sujet souhaitant se joindre à ce groupe de travail.

N'hésitez pas non plus à nous communiquer toutes vos idées et propositions sur ce thème.

Ouverture : Février 2017

Objectif de mise en œuvre : Septembre 2017

Bilan intermédiaire : Décembre 2017

Clôture : Septembre 2018

Club :

.....

Nom du (des) volontaires :

.....

.....

.....